

SCHWARTAU

rtauer Nachrichten

Sonntag/Montag, 15./16. April 2018 |



Wollen Bad Schwartau mit einer Leitbild-Diskussion weiterentwickeln: Holger und Dietrich Klindwort (rechts).

FOTOS: S. PREY

Diskussion um ein Leitbild für Bad Schwartau

Museums-Fördereverein spricht am Freitag mit Politikern übers Kulturleben

Von Sebastian Prey

Bad Schwartau. Der Fördereverein Städtisches Museum der Stadt Bad Schwartau mischt sich ein. Die Mitglieder um Dietrich und Holger Klindwort laden zu einer Podiumsdiskussion für Freitag, 20. April, in die Krummlandhalle ein. Das Thema lautet „Leitbild Bad Schwartau“.

Seit Anfang des Monats ist das Museum in der Anton-Baummann-Straße geschlossen. Lediglich für Veranstaltungen öffnet das Haus noch sporadisch. Das schmutzige Amtsgerichtsgebäude wird weiterhin vom Land Schleswig-Holstein als Aktenlager genutzt. In der Innenstadt nimmt die Zahl der Leerstände zu – trotz millionenschwerer City-Umgestaltung. „Die augenblickliche Situation schreit ja förmlich danach, etwas zu bewegen. Wir brauchen eine umfassende große Lösung“, sagt Dietrich Klindwort. Genau diese will der Fördereverein jetzt im Vorfeld der Kommunalwahl am 6. Mai durch eine Podiumsdiskussion mit politischen Vertretern von



Das Museum ist geschlossen, aber wie sieht die kulturelle Zukunft Bad Schwartaus aus?

CDU, SPD, Grünen, FDP und Bürgern für Bad Schwartau anschieben – insbesondere, was das kulturelle Leben angeht. „Wir müssen Bad Schwartau weiterentwickeln. Wenn wir das Amtsgerichtshaus zu einem kulturellen Zentrum machen, dann beleben wir dadurch auch die ganze Stadt. Mit mehr Gästen und Besuchern wird die Innenstadt auch wieder für Klein- und Mittelständler attraktiv“, sagt Holger Klindwort, der für den Fördereverein mit auf dem Podium in der Krummlandhalle sitzen wird. Fest steht schon jetzt, dass Holger Klindwort auch die Gelegenheit

Termin

Am Freitag, 20. April, wird über das Thema „Leitbild Bad Schwartau“ auf Einladung des Förderevereins Städtisches Museum Bad Schwartau mit politischen Vertretern diskutiert. Beginn ist um 19 Uhr in der Krummlandhalle (Schulstraße). Die Veranstalter hoffen auf rund 100 Zuhörer.

nutzen wird, eine Findungskommission bei der Neubesetzung der Stelle des Museumsleiters/Kulturmanagers anzuregen. „Verwaltung und Politik sollten zumindest einen externen Experten hinzuziehen“, sagt Holger Klindwort, der mit einer Vielzahl von Bewerbungen rechnet. „Bei der vergleichbar großen Stadt Eckernförde sind bei einer ähnlichen Ausschreibung 180 Bewerbungen eingegangen“, weiß Holger Klindwort.

Als Moderator konnte der Fördereverein NDR-Redakteur Christian Schewe gewinnen. Schewe, der mit seiner Familie in Bad Schwartau lebt, kennt die Entwicklungen und Veränderungen in der Stadt genau. Bei der Diskussion soll tatsächlich die Zukunft der Stadt im Mittelpunkt stehen. „Wir wollen nicht, dass alte Streitereien und Schuldzuweisungen zwischen den Parteien und auch der Verwaltung aufgewärmt werden. Die Blickrichtung geht nach vorne“, sagt Dietrich Klindwort, der auch Bad Schwartaus Marke „Drei-Generationen-Stadt“ nicht anzweifeln, aber mit mehr Leben füllen will.